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   CACS FUNDEB 
Conselho de Acompanhamento e Controle 

Social do FUNDEB 

IRATI-PR 

ATA nº 01/2023. Aos quatorze dias do mês fevereiro do ano de dois mil e vinte 1 

e três reuniram-se os conselheiros do CACS FUNDEB nas dependências da 2 

Casa dos Conselhos, às 08 horas e 30 minutos em primeira convocação, em 3 

reunião ordinária com a pauta: Abertura; Aprovação da pauta; Aprovação da ata 4 

nº 10/2022; Prestação de contas – Joby Ayub; Assuntos diversos. A Presidente 5 

inicia dando boas-vindas a todos os presentes e repassou a palavra para a 6 

técnica Joby Ayub a qual explicou sobre o funcionamento do Conselho do 7 

Fundeb e explanou sobre os demonstrativos das receitas e despesas com 8 

manutenção e desenvolvimento do ensino – MDE, referente aos meses de 9 

novembro e dezembro  das receitas, durante esta a conselheira Andriane Vassâo 10 

questionou a técnica sobre o valor repassado para o transporte escolar, se o 11 

mesmo seria um valor satisfatório para manter o serviço aos alunos, a técnica 12 

relatou que o município ainda tem uma maior responsabilidade do que o Estado 13 

do Paraná no transporte escolar. Em outro momento a conselheira Ariane 14 

perguntou sobre o VAAF, se houve a aplicação destes valores para o piso 15 

salarial da Educação, Joby explicou que existiu este incremento de valores para 16 

a valorização do profissional da educação, a conselheira questionou, se tem 17 

como conseguir um relatório mediante a Prefeitura para demonstrar este 18 

aumento no Fundo, a técnica informou, que mediante a um ofício, solicitando 19 

estes demonstrativos o Conselho seria atendido. A Presidente do conselho, 20 

tomou a palavra ao final das leituras e explanações dos relatórios, e explicou que 21 

conforme novo regimento, as reuniões serão trimestrais e ressaltou a 22 

importância da explanação dos relatórios e o engajamento dos conselheiros 23 

nestas reuniões e a conselheira Denise Maria Perek informou que em outras 24 

participações dela neste Conselho a dificuldade de manter o quórum destas 25 

reuniões, e a Presidente explicou que seria necessário a alternância destas 26 

reuniões entre os períodos da manhã e tarde e  leu a resolução de aprovação de 27 

prestação de contas do FUNDEB 2022 a qual os presentes aprovaram e 28 

assinaram e encerrou a reunião. Sem mais para o momento eu lavro a presente 29 

ata que será assinada no livro de assinaturas. 30 


